



Pièces	4 Pièces
Superficie	115 m²
Référence	0601812149
Prix	796 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

(06360) 2 mn centre eze village villa recente 4 pieces jardins terrasses stationnements,nvue verdure et mer au sein d'une copropriété à taille humaine avec piscine, livré en 2002,à deux pas du village villa 4 pièces sans vis-à-vis, jardin autour de la villa, terrasses, vue mer et verdure, à deux pas de monaco. Cette villa de 115 M 2 offre un cadre parfait alliant le charme Méditerranéen, la proximité des activités(tennis, padel),école, crèche, ainsi que du village à deux minutes , mini-bus gratuit, une qualité de vie appréciable il est appréciable de bénéficier d'une copropriété sécurisé à ...

(06360) 2 mins center eze village recent 4-room villa gardens terraces parking views of green and sea in a human-sized condominium with swimming pool, delivered in 2002, a stone's throw from the village, 4-room villa not overlooked, garden around the villa, terraces, sea view and greenery, a stone's throw from monaco. This 115 m2 villa offers a perfect setting combining mediterranean charm, proximity to activities (tennis, padel), school, nursery, as well as the village two minutes away, free mini-bus, an appreciable quality of life it is appreciable to benefit from a secure condominium away ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

